
激励会（9/26 駅伝、県選抜、Jrオリンピック） 
 
４月に城端中学校に来た時、校長室にあった５本の優勝

旗が、とても印象に残っています。そのうちの１本が、駅
伝の優勝旗でした。昨年度、別の職場で、城中が優勝した
というニュースを知りました。駅伝は生徒数の多い学校が
強いというイメージを勝手にもっていたので、「人数が少
ないのに城中すごいな」と思っていました。きっと、選手
のみなさん、先生方も一緒に、長い時間をかけて頑張って
こられた成果なのだと思います。今年も頑張ってくれてい
ます。 

 
県選抜に出場するチャンスを勝ち取った、ソフトテニス、

柔道、剣道、そして、ジュニアオリンピックに出られるみ
なさんも、毎日の積み重ねを頑張っておられると思います。 
地区の大会では、どの部も、選手や指導者のみなさん、

そして、応援しておられた保護者の方々が一緒になって戦
っていたように感じました。次のステージでも、また、み
んなで戦ってもらいたいです。 

 
体育大会の日、かごしま国体の水泳が行われていました。

３年生の大西さんが、100m 背泳ぎで５位に入賞しました。
５位という結果よりも、遠く鹿児島の地で、自分の県記録
を更新する泳ぎができたことが素晴らしかったと思ってい
ます。 

 
持って来られるに越したことはないですが、学校として

は、優勝旗、賞状が欲しいわけではありません。そんなも
のに捉われないでください。ただ、出場するみなさんが納
得できる、満足できる力を発揮してくれることが何よりの
望みです。 

 
みなさんの活躍をみんなで応援しています。頑張ってき

てください。 


